

n la ardua labor de la investigación, difusión y enseñanza del derecho internacional es útil, de vez en cuando, hacer un alto para evaluar el estado que esta disciplina guarda, por lo menos en el ámbito iberoamericano. Y que mejor manera de hacerlo si en ese alto se festeja a un sobresaliente jurista mexicano que durante su vida ha sabido, como pocos, unir la práctica, docencia e investigación del derecho internacional.

Por esa razón, a iniciativa de un grupo de juristas formado por los coordinadores de esta obra, durante los meses de octubre y noviembre de 2006 se celebró en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM una edición más del Seminario de Otoño de Derecho Internacional, en esta ocasión dedicado a la obra y trayectoria del doctor Rodolfo Cruz Miramontes.

En esta obra se dan cita juristas muy destacados en la materia de derecho internacional, tanto público como privado, con el propósito de rendir un merecido reconocimiento al homenajead.

De esta manera, encontraremos trabajos sobre diversas materias: solución de controversias (mediación y arbitraje internacional), enseñanza del derecho, fronteras, derecho comercial internacional, régimen internacional de los ríos, Unión Europea, que son las mismas que ha cultivado exitosamente el profesor Rodolfo Cruz Miramontes a través de su vida.

